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L’erreur est humaine,
mais quand elle se répète...

Nous vous prévenons Monsieur le DSPIP depuis avril 2023, et ce régulièrement :
tract en avril, CSA en juin, tract en septembre, à la demande des agents, vous êtes
venu sur l’antenne pour entendre la détresse de la majorité des agents, nous vous
avons encore alerté au CSA en décembre 2023…
Pourtant rien n’a l’air de changer : fin février, alors que se profile le 1er CSA de
l’année,  nous prévoyons d’ajouter  à l’ordre du jour un bilan des pôles TIG de
Meaux  et  de  Melun.  Lors  de  l’échange  avec  la  RT TIG,  qui  pour  rappel,  car
certains ne semblent pas le savoir ou ne veulent pas le savoir, a une compétence
départementale, nous découvrons une situation plus que déplorable concernant
Meaux.
Pourquoi  nous  indique-t-elle  se  désolidariser  totalement  de  ce  qui  se  fait  sur
Meaux ?
Pourquoi aussi peu de TIG sont mis en place sur l’antenne qui représente pourtant
60 % de l’activité du SPIP 77 ?
Serait-ce parce que le pôle TIG a été créé sans consultation des OS et de l’équipe ?
Serait-ce  parce  que  l’effectif  des  3  agents  composant  le  pôle  ne  comporte
respectivement que 67 ou 51 % de TIG… ? Mais que font-ils donc ??? Et bien
pour l’un, l’on décompte 33 mesures de 723-15, pour l’autre 33 SP…. 
Ou serait-ce par que le cadre en charge des TIG considère qu’il n’a à rendre de
compte qu’à lui-même, qu’il croit que les parcours de TIG se font tout seuls, qu’il
suffit d’écrire que 40 personnes vont être convoquées sur 2 demi journée pour que
cela soit réel ou écrire qu’un TIG pédagogique existe pour qu’il se fasse et qu’on le
croit ? Dire, ici n’est pas faire, la performativité n’existe pas dans les SPIP.

Quand comprendrez-vous Monsieur le DSPIP que ce cadre  contractuel travaille
uniquement pour lui, qu’il n’a visiblement pas intégré ce que sont les valeurs et
missions du service public, qu’il fait, et ce depuis qu’il est arrivé, ce qu’il veut… ?

L’on pourrait en rire, après tout, nous connaissons tous Iznogoud, qui voulait être
calife à la place du calife, mais là, Monsieur le DSPIP, ce n’est plus drôle.
Nous ne cessons d’alerter depuis bientôt un an, nous demandions en décembre à
ce que sa marge de manœuvre soit  réduite pour éviter plus de nuisances, mais



force est de constater que cela continue : les relations avec les JAP au vu de ses
positionnements et avis RAP (non seulement avec des fautes mais bien souvent
incompréhensibles si non en décalage complet avec l’écrit du CPIP) sont déjà bien
malmenées, le public également est en difficulté quand ce qui est présenté comme
un  recadrage  n’est  visiblement  même  pas  préparé  (le  cadre  découvre  une
interdiction lors de l’entretien), là ce sont tous les partenaires du bassin meldois
qui s’interrogeront bientôt : pourquoi n’a-t-on plus de TIGistes ?
Comment peut-on accepter qu’un nouveau partenaire avec une convention signée
en juin 2023 ne soit encore jamais intervenu ? Comment voulez-vous que nous
acceptions que le travail fait depuis des années par la RT TIG et les CPIP qui sont
sur le terrain soit complètement balayé par une telle absence de cohérence et de
sens ?

Nous ne comprenons pas votre absence de réaction ferme à l’égard de ce
cadre contractuel qui n’a de cesse, par ses actes ou ses omissions, de mettre

en danger l’ensemble de l’équipe de Meaux.

Cessez de nous faire jouer les Cassandre Monsieur le DSPIP.
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